

Maquinaria del Humaya recibe distintivo ESR por doceavo año consecutivo.

Accionarse Comunidad Sinaloense A.C. como Aliado Regional del Centro para la Filantropía (Cemefi) en el estado de Sinaloa, hizo entrega del distintivo ESR de este año a Maquinaria del Humaya, empresa grande Socialmente Responsable que cumplió los lineamientos establecidos para recibir el galardón por doceavo año consecutivo.

En presencia de la coordinadora de Responsabilidad Social, Lic. Karla Obeso Valles y colaboradores pertenecientes al equipo del comité RS de la empresa, el Director Operativo de Accionarse Comunidad Sinaloense, Lic. Edgar Niebla Nevárez compartió un mensaje de felicitación y aliento a los presentes entregando el distintivo ESR al Director General de Maquinaria del Humaya, el Lic. David Tamayo Alvarado.

“Para Sinaloa en general es un honor que empresas con el compromiso tan elevado como lo tiene Maquinaria del Humaya sea reconocido por doceavo año consecutivo [...] en Accionarse Comunidad Sinaloense nos sentimos muy orgullosos de que hayan sido una de las empresas fundadoras de este consejo ciudadano en donde promovemos la Responsabilidad Social Empresarial” fueron palabras del Lic. Edgar Niebla Nevárez

Por su parte, el Lic. David Tamayo Alvarado reconoció el esfuerzo de los colaboradores y la empresa en general para cumplir con los ámbitos que se requieren para seguir siendo una Empresa Socialmente Responsable, afirmó que “Creo que ya es una cultura lo que tenemos en Maquinaria del Humaya en cómo estamos haciendo las cosas, les agradezco su compromiso, esto es de ustedes” reafirmó el Director a los Colaboradores.